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  PROVINCE DE QUÉBEC 

 

           COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

 

  CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 

  ÉCOLES  ST-MARC ET  LA CORNE 

 

 
 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA SESSION ORDINAIRE  

 

DU 21 octobre 2010  

 

 

DU 21 OCTOBRE 2010        Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école deSt-Marc  

et La Corne tenue à l’école de St-Marc  le 21 octobre deux mille                   

dix à  19h00. 
 

 

PRÉSENCES : Mesdames :  Jennie Desmarais, présidente 

                      Jenny Lafrance, représentante de la communauté 

                                                                     Nancy Lafrance, enseignante 

    Denise Bélanger, enseignante 

    Mireille Castonguay, membre 

    Lynda Després, membre du personnel 

    Caroline Roy, invitée 

    Chantal Rose, membre 

    Myriam Perreault, parent 

 

 

Aussi présent; Monsieur    Steve Marquis 
      
ABSENCE(S) : Aucune 

 

  Le quorum est atteint. L’assemblée est présidée par madame 

  Jennie Desmarais 

   

 

ADOPTION  DE CE-393-10  IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame  

L’ORDRE DU JOUR Nancy Lafrance, 

 

                                                QUE l’ordre du jour de cette réunion soit  adopté avec 

                                                 les ajouts suivants; 11.1  Service de garde en milieu scolaire 
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                                                                                11.2  Comité besoins 

 

     

 

    ADOPTÉE 
 

 

ADOPTION DU CE-394-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame 

PROCÈS-VERBAL Nancy Lafrance, 

DU 14 JUIN 2010 
  QUE  le procès-verbal du 14 juin 2010  soit adopté tel que lu. 

 

  

    ADOPTÉE 
 

 

 

INTERVENTION DE 

 L’ASSEMBLÉE      (Voir point 11.1) 
 

 

CORRESPONDANCE      Aucune  

    

 

INFORMATIONS  

6.1 Dates de fins d’étapes 

Monsieur Marquis nous fait la lecture du  tableau, 

quelques changements sont à faire. 

 

6.2 Grille matières 

Monsieur Marquis  fait la présentation des grilles matières. 

 

6.3 Calendrier de travail 

Monsieur Marquis informe les membres du calendrier. 

 

6.4 Liste des membres 

Monsieur Marquis  fait la présentation de la liste. 

     

       6.5  Fonctions et pouvoirs 
       Monsieur Marquis distribue le tableau synthèse des rôles 

       et pouvoirs. 

 

6.6 Projet acti-leader 
Monsieur Marquis présente Madame Caroline Roy. Mme Roy 

présente les grandes lignes du programme, la raison d’être ainsi 

que la méthode de fonctionnement, le modèle d’action utilisé par 

les membres des équipes écoles pour que le projet acti-leader soit 

efficace. C’est surtout piloté par l’enseignante en éducation 

physique. 
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       6.7 Séance des commissaires à St-Marc (15 février 2011) 
       Monsieur Marquis nous invite à venir voir la séance 

 

      

  

6.8 Réalisations de deux moyens du P.D.R.  

       Monsieur Marquis présente les réalisations en lien avec le plan de 

       réussite. (Le napperon et le rappel qui sera envoyé sous forme de  

       petit « post-it » aimanté? 

 

6.9 Cour de l’école St-Marc 

Des parents ont amassé près de 15 000,00$ pour combler 

la partie de contribution de la municipalité, et ce, en 

 deux semaines seulement. Bravo aux parents et partenaires. 

 

RAPPORTS       7.1  COMITÉ DE PARENTS 

(INFORMATIONS)       Aucune rencontre n’a eu lieu 

 

7.2  L’O.P.P.  

La fête de l’Halloween : La Corne, une collation à la citrouille 

cuisinée par les élèves de 6
e
 année. 

St-Marc : des ateliers et collations 

 

7.3 Conseil de commissaires 

Absente 

 

 

ADOPTION 

BUDGET DE FONC-                 CE-395-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame,       

TIONNEMENT DU                     Chantal Rose, 

C.E.          

          QUE le budget de fonctionnement du C.E. soit et est 

          adopté tel que présenté. 

   

   ADOPTÉE  
 

 

         Madame Caroline Roy présente le projet « Acti-Leader ». 

                                              Les membres du C.E. auront à évaluer le projet après une 

                                                période  d’application  afin de voir si le programme répond  

          aux  besoins des enfants. 

 

 

ADOPTION  

QUÉBEC EN FORME          CE-396-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame, 

           Mireille Castonguay, 

 

           QUE le projet acti-leader  soit et est 

           adopté tel que présenté par madame Caroline Roy. 

 



 

 4 

          ADOPTÉE 

 

 PROJET ÉDUCATIF           À venir 

 

CALENDRIER DES            Il est résolu que le calendrier soit établi au fur et à mesure  

RENCONTRES           des rencontres. 

 

 

APPROBATION 

 AIDE AUX DEVOIRS           Madame Manon Lafleur fera l’aide aux devoirs pour 

           l’année scolaire. Madame Ariane Gaivin et Annie 

                                         Grandmont seront les substituts en cas d’absence. 

           La Corne les lundis et mercredis 

           St-Marc les mardis et jeudis 

           Mme Mireille Castonguay demande de comptabiliser des 

           statistiques de fréquentation. 

 

 CE-397-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame 

 Chantal Rose, 

 

 QUE   le programme d’aide aux devoirs soit maintenu  

 tel  que présenté. 

  

ADOPTÉE  

 

 

PROGRAMME 

« ÉCOLE EN FORME 

ET EN SANTÉ » Monsieur Marquis présente le programme et le montant de la  

 subvention pour le programme ainsi que les pré requis pour faire  

 la demande. 

  

 CE-398-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame 

 Chantal Rose, 

 

 QUE  le programme École en  forme et en santé soit accepté 

 Tel que présenté   

 

        

 

CONSULTATION 10.1  Règles de régie interne 

 À lire à la maison pour approuver à la prochaine rencontre. 

 

 10.2   Autorisation de transmission et  protection des ren- 

 seignements nominatifs  pour 2010-2011  

 M. Steve a fait parvenir une lettre à chaque famille pour avoir les 

 autorisations  selon la Loi  65 accès à l’information. 

 

 10.3    Dénonciation d’intérêt 

 Monsieur Marquis présente le formulaire de dénonciation d’intérêt. 
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AFFAIRES 

NOUVELLES 11.1   Madame Myriam Perreault veut  faire une demande de service 

  de garde scolaire à  l’école St-Marc. 

  Par manque de garderie  après l’école, certains élèves fréquentent 

  d’autres écoles hors de notre secteur. Un sondage est suggéré 

 auprès des parents. 

 

 Le conseil d’Établissement demande une étude de faisabilité pour 

 un service de garde à l’école de St-Marc. Une résolution sera faite 

 à la prochaine rencontre de décembre 2010. 

 

11.2 Madame Mireille Castonguay nous propose de faire des  

démarches afin de sensibiliser la population des municipalités du 

secteur de donner des jouets et des jeux à nos écoles  plutôt qu’à 

toutes autres organismes. 

  

DATE DE LA                       La prochaine date aura lieu le 25 novembre 2010, à 19 h à  La Corne. 

PROCHAINE  

RENCONTRE   

 

 . 

 

LEVÉE DE  CE-399-10  IL EST RÉSOLU, sur  proposition de madame 

 L’ASSEMBLÉE  Nancy Lafrance, 

 

 QUE l’assemblée soit levée. 
  

 

   ADOPTÉE 

Il est 21H25 

 

 

 

 

 

_________________________________                         ______________________________ 

Jennie Desmarais, présidente                                                  Nancy Lafrance, secrétaire 


